
Gewalt an Schulen
Anfrage der AfD-Fraktion

Es mehren sich Berichte, nach denen die Gewalt an Schulen in den letzten 
Jahren deutlich zugenommen hat. Deshalb fragt die AfD-Fraktion:

1. Wie viele Fälle von Gewaltdelikten gegen Schüler gab es an den 
Schulen des Landkreises pro Jahr im Zeitraum von 2010 bis heute?

2. Bei wie vielen Fällen handelte es sich dabei jeweils um sexuelle Ge-
waltdelikte?

3. Wie viele Fälle von Gewaltdelikten gegen Lehrer gab es an den 
Schulen des Landkreises pro Jahr im Zeitraum von 2010 bis heute?

4. Gibt es Schulen, an denen im Vergleich zu den übrigen Schulen die 
Zahl von Gewaltdelikten pro Schüler deutlich höher liegt? Wenn ja, 
welche Schulen sind das?

5. Gibt es einen signifikanten Unterschied in der Zahl von Gewaltdelik-
ten pro Schüler an den unterschiedlichen Schultypen (Grundschu-
len, Hauptschulen, Realschulen, Gymnasien, Gesamtschulen, Berufs-
schulen)?
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